

# LE BLOG DE JEROME COLOMBET

## [MTA] : Configurer Exim4 en tant que relais SMTP

Exim est le service de mail par défaut sur Debian Lenny. La plupart du temps il est suffisant mais doit être configuré pour transmettre les mails vers un relais.

Éditer le fichier /etc/exim4/update-exim4.conf.conf

```
dc_eximconfig_configtype='satellite'  
dc_other_hostnames=""  
dc_local_interfaces='127.0.0.1'  
dc_readhost=""  
dc_relay_domains=""  
dc_minimaldns='false'  
dc_relay_nets=""  
dc_smarthost='votre_serveur_relay_fr'  
CFILEMODE='644'  
dc_use_split_config='false'  
dc_hide_mailname='true'  
dc_mailname_in_oh='true'  
dc_localdelivery='maildir_home'
```

Editer le fichier /etc/mailname

votre\_nom\_de\_domaine